

7月 大枝中学校通信



「生徒総会」Zoomにて実施!!



年に一度、生徒の運営で行われる総会です。自分たちの学校がどうしたら良くなっていくか意見や思いを出しあう貴重な会です。みんなで考えるところにこの総会の価値があります。学校を変えていくためには、すごくエネルギーがいります。だからみんなで目標達成のために力をあわせていかなくてはならないのです。この総会の話し合いだけで終わるのではなく、ここからが始まりと考え、継続して取り組んでいってほしいと願います。

5月の「ディスカバ」もたくさんクラスからあがってきました。小さなやさしさや頑張りが集まれば、すごく大きい「自信」「力」「誇り」となります。目の前に落ちているゴミを拾う。隣の人にやさしくできる。笑顔でいさつができる。担任の先生のサポートを快くできる。できることから始めましょう。

今回の生徒総会も本当に大成功で、みんな立派でした。ご苦労様でした。

1年「華道体験学習」・2年「多文化共生学習」・3年「薬物乱用防止教室」を実施!!

1年「華道(いけばな)体験学習」



日本文化伝統体験授業「華道体験教室」を1年生で行いました。細川未生流の岡本陽甫先生よりご指導を受けながら「いけばな」に挑戦をしました

それぞれのアイデアと発想力を生かして盛花をしていきます。みんなすごくおしゃれで上手に盛花することができました。写真撮影後は、クラスの仲間が生けた作品を鑑賞しました。

「楽しかった」「面白かった」という感想が多く、「華道体験教室」は大成功に終わりました。

2年「多文化共生学習」(前期人権学習)

2年生では、外国人講師の方を招いて講演を聴きました。

スリランカ出身の方とアゼルバイジャン出身の方に来ていただき、食文化についての紹介や民族衣装の試着など、異文化交流の時間となりました。

様々な国の人々と生活する上で大切なことを考え、後期の人権学習につなげていきましょう。



3年「薬物乱用防止教室」

今年度は、西京署からスクールサポーターの方に講師をお願いして実施しました。薬物にはいろんな種類があり一度手を出してしまうと依存性や強い中毒性があり、止められなくなり、続けていると廃人かしてしまうと聞きました。「一回だけなら大丈夫」「自分なら断れる」と思っていても現実はそうならない恐さが薬物にはあると伝えられました。一瞬の快楽、興奮作用を求め、体験したあとは、「幻覚」「幻聴」「妄想」「疲労感」「倦怠感」などが体に現れ、実際には見えないものが見えたり誰かに狙われていると常に感じたりするようになります。そのまま使い続けていると、「脳」が委縮しそのうち中枢神経が侵され運動機能や呼吸機能が奪われます。



このように非常に危険で恐い薬物が近年若者、中高生にまで手の届くところまで迫ってきています。そして、実際に手を出した生徒がいること、取り返しのつかない犯罪をおかして逮捕されていると新聞の記事や刑事時代に実際に関わった生徒の話を交えて講話ををしていただきました。大変貴重なお話だったと思います。自分には関係のないことだと思わずにつっかり考えておいてください。そして、いかなる局面においても「NO」と言える人でありましょう。

1時間、しっかりと聴けていて素晴らしい態度だったと思います。みんなは今日の話、先日先生が伝えた14の心のうちどの心で聴きましたか。

1組3年ぶりの開催「合同球技大会」～ブロック優勝～



7月1日金曜日に島津アリーナで育成学級合同球技大会が3年ぶりに行われました。大会は、午前の部と午後の部に分けて実施されました。本校生徒は、午前の部に参加をしました。大原野中学校・松尾中学校との合同チームで参加しバレー、ボールを行いました。そして、Bブロックで3連勝し見事「優勝」することができました。練習をした成果を発揮することができました。サーブたくさんはいりましたね。とてもカッコ良かったです。どの学校の生徒も中学校に入ってはじめての交流行事ということで、とても嬉しそうでした。たくさんの「笑顔」を見る事ができた。実施することができ本当に良かったです。

今日で1学期が終わります。

過ぎてみるととても早かったように感じるのは校長先生だけでしょうか。みなさんはどうでしたか。それだけ毎日が充実していたし、コロナとの闘いにも気をはっていたんだと思います。本当にみんなはよく頑張ってくれたと思います。たくさんの行事や取組にチャレンジし成功することができました。ご苦労様でした!! とくに3年生は、すごく成長したなあと感じさせてくれる場面がいくつもありました。修学旅行の成功も素晴らしかったです。新入生歓迎会や生徒総会でも後輩たちをリードして、とってもカッコいい先輩の姿(背中)を見せてくれました。頼もししい先輩となってくれて嬉しいです。夏季大会も全力で頑張る姿に感動しています。これから試合を残している部も頑張ってください。みんなで応援しています。明日より「夏休み」に入りますが、健康に そして 安全に 過ごしてください。そして、2学期もみんなで大枝中学校を全力で盛り上げていきましょう!!